

**Produk PKM Dosen Unimal dengan Masyarakat Bener Meriah Masuk Pasar Malaysia**



Produk PKM Dosen Unimal dengan Masyarakat Bener Meriah Masuk Pasar Malaysia. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Malaysia-** Produk Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dosen Universitas Malikussaleh dengan masyarakat Kabupaten Bener Meriah masuk ke pasar Malaysia.

Hal tersebut diungkapkan oleh Dr Mursyidin, dosen Prodi Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol), yang juga sebagai ketua tim PKM.

Dua produk lokal unggulan yang mereka hasilkan yaitu Tepung Pisang Cavendish dan Kopi Robusta, kini telah masuk di toko Albatross Coffee, yang dimiliki oleh Faizal Azzuri Shukri di Kuala Lumpur, Malaysia.

Melalui rilis yang diterima Unimalnews, Selasa (3/12/2024), Mursyidin mengatakan bahwa pengembangan Tepung Pisang Cavendish dan Kopi Robusta merupakan hasil kerja sama antara para petani lokal dengan tim PKM Unimal Lhokseumawe melalui Program Pemberdayaan Berbasis Kewirausahaan (PBK) Pemberdayaan Mitra Usaha Produk Unggulan Daerah (PM-UPUD).

"Inovasi ini bertujuan untuk meningkatkan nilai tambah hasil bumi lokal sekaligus memperluas pasar produk olahan Kabupaten Bener Meriah," jelasnya.

"Tepung Pisang Cavendish kami kembangkan untuk mendukung diversifikasi pangan, sementara Kopi Robusta diproses dengan teknik modern yang tetap mempertahankan cita rasa khas Bener Meriah," ungkap Mursyidin.

Faizal Azzuri Shukri selaku pengusaha kopi Malaysia mengharapkan kopi Aceh Bener Meriah ini dapat menjadi produk yang laris dan dapat dinikmati oleh masyarakat.

"Kita harapkan produk yang dijajakan di toko kita ini dari produk Aceh dapat dinikmati oleh masyarakat di sini. Kita terus mensosialisasikan kopi kita, apalagi kopi Aceh sudah lumayan terkenal di sini," terangnya.

Sementara itu, Hasra MAP, Kepala Bidang Kelembagaan Koperasi, Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Menengah Kabupaten Bener Meriah, menyampaikan apresiasi kepada masyarakat dan tim PKM dari Unimal karena telah berhasil memasukkan produk dari Bener Meriah ke negara luar.

"Langkah ini tidak hanya membawa nama baik Bener Meriah, tetapi juga membuka peluang ekonomi yang lebih luas bagi masyarakat. Kami optimis produk lokal lainnya juga bisa menembus pasar internasional," sebutnya.

"Keberhasilan ini diharapkan menjadi inspirasi bagi daerah lain untuk memanfaatkan potensi lokal sebagai kekuatan ekonomi. Kabupaten Bener Meriah berkomitmen untuk terus mendukung pengembangan produk unggulan yang berkelanjutan dan berdaya saing tinggi," tutupnya. [fzl]

**Tanggal:** 03 December 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#),